

La conférence internationale sur la santé animale s'ouvre à Cuba



La Havane, 7 mai (RHC)- La Deuxième conférence Internationale de Surveillance dans la Santé animale s'est ouverte aujourd'hui à La Havane dans le but de promouvoir un dialogue plus large entre la science et la politique en matière de prévention sanitaire.

Cette conférence, qui siègera jusqu'à vendredi prochain rassemble des chercheurs, des décideurs et des professionnels de la santé de près d'une quarantaine de pays. Ses débats sont centrés sur les nombreux et divers défis qu'ils doivent relever dans leur travail quotidien avec des ressources limitées.

Au cours de cette édition de la rencontre, les participants chercheront également à intégrer, de façon transversale des informations sur la surveillance dans divers secteurs, depuis la santé publique jusqu'à la médecine vétérinaire pour aider à la prise de décisions conjointes et à partager des informations sanitaires.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/22464-la-conference-internationale-sur-la-sante-animale-souvre-a-cuba>



Radio Habana Cuba